



## Curicó celebrará el Día del Cuequero con baile y tradición local

El Día Nacional del Cuequero y la Cuequera se instauró oficialmente el año 1998 y se celebra cada 4 de julio, fecha que coincide con el natalicio del destacado compositor Hernán "Nano" Núñez Oyarce, una de las figuras más importantes en la historia de la cueca urbana. Esta conmemoración busca visibilizar a los intérpretes y agrupaciones que, a lo largo del país, difunden esta manifestación artística que com-

bina música, poesía popular y danza.

Es por eso que Mall Curicó junto al Club de Cueca "Pasión y Tradición de Curicó", realizarán este viernes 4 a las 17:30 horas, una actividad para rendir homenaje a esta expresión patrimonial y reconociendo a quienes mantienen viva la cueca como símbolo de identidad nacional.

La agrupación se presentará de forma gratuita en el Patio

de Comidas del Centro Comercial, reuniendo lo más representativo del repertorio tradicional, acercando a la comunidad curicana a una experiencia cultural que pone en valor la riqueza del folclor local.

La fundadora del club, Javiera Widdles, comenta que "junto a mi pareja Sebastián Lucero iniciamos este proyecto en 2017 con el objetivo de ser un espacio que potencie nuestra cueca,

además de las habilidades blandas y sociales en los niños, jóvenes y adultos. Esta instancia que nos abre Mall Curicó nos ayuda mostrar nuestro arte y decirle a toda la comunidad que la Cueca está presente en las nuevas generaciones, permitiéndonos mantener nuestras tradiciones, cultura e identidad".

El gerente de Mall Curicó, Luis Alavado, destacó el compromiso del centro co-

mercial con la promoción de actividades culturales abiertas a la comunidad. "Sabemos que la gente de Curicó y la Región del Maule en general, viven de manera muy aferrada a su identidad y tradiciones, dentro de las cuales nuestro baile nacional tiene un papel fundamental. Por eso los invitamos este viernes a celebrar la identidad chilena y local, con una instancia llena de música, baile y tradición".